

令和7年度
(2025年度)



川島小学校だより

輝く かわしまっ子

9月

1日 第34号

文責:小西 貴仁

今日(9月1日)から、まちにまた2学期のスタート!

7月19日からの44日間の長い夏休みも終わり、今日から2学期が始まりましたね。夏休み中は、どのように過ごすことができましたか。

今年の夏休みは、毎日暑い日が続いていましたね。そのような中、7月22日(火)には、市水泳能力検定会、7月31日(木)には、市イングリッシュキャンプ、8月5日(火)には、県水泳能力検定会等が開催され、川島小学校の5、6年生も出場し、他校の人との交流や練習の成果を発揮することができました。また、7月30日(水)には、ロシア・カムチャツカ半島付近を震源とする地震があり、徳島県の沿岸部を中心に津波注意報が発表されました。本日、9月1日(月)は、「防災の日」でもあります。この機会にみなさんも身の回りの自然災害について一度ご家族の人と一緒に考えてみてください。

さて、みなさんは、今年の夏休みには、いろんな楽しい思い出をたくさんつくることができましたか。

そこで、夏休み前の終業式にみなさんにお話しした、校長先生からの3つのお願いを思い出してください。みなさん、振り返ってみましょう。

①1つめは、

「夏休みも暑い日が続くので、熱中症の予防をしながら規則正しい生活をしましょう。そのためには、『早寝早起き朝ご飯』、『テレビやゲームのしすぎをせず、規則正しい生活』をしましょう。」でした。(できましたか。)

②2つめは、

「夏休みも時間を決めて、すずいうちに学習(宿題)しましょう。そして、宿題以外の自主学習(家庭学習)も進んでみましょう。また、家でも『読書』に取り組みましょう。」でした。(できましたか。)

③3つめは、

「自分から進んで、お手伝いをしましょう。」でした。(できましたか。)

きっとみなさんは、3つのことを守りながら、夏休み中、「自分でめあてを立てて」、「夏休みにしか出来ない思い出をたくさんつくること」ができたと思います。

本日(9月1日)、明るい笑顔と元気なあいさつのみなさんに会えたので、校長先生は、本当にうれしかったです。

2学期が始まると、たくさんの行事や学習活動があります。例えば、市陸上運動記録会(10月2日)や秋季運動会(10月18日)、牟岐少年自然の家宿泊学習(5年:10月30日~31日)、そして市音楽発表会(11月28日)など、みなさんが活躍できるたくさんの行事等が行われる予定です。友達と協力したり、一人ひとりが自分のめあてをきちんと立てたりしながら、自分の力を精一杯発揮し、学習や生活の成果をあげて欲しいと思います。

明日からも、暑い日が続きますが、2学期もみなさん一人ひとりが大切にされ、かがやきながら楽しい学校生活が送れるよう、元気にがんばりましょう。

9月1日(月)から5日(金)の下校時刻変更のお知らせ(再度確認のお願い)

本日、9月1日(月)から第2学期が始まりました。私は、子どもたちの元気なあいさつと生き生きとした姿を見ることができ、うれしかったです。

夏休み前にもお伝えいたしましたように、9月1日(月)から5日(金)までの第2学期が始まっての1週間を、子どもたちの健康面等を考慮しながら「ゆったりと学校生活に少しずつ慣れていく期間」と考え、次のように下校時刻を変更いたしております。保護者の皆様におかれましては、再度案内をいたしますのでご確認よろしくお願い申し上げます。

・9月1日(月)~3日(水) 13時45分 全校児童下校

・9月4日(木)~5日(金) 14時45分 全校児童下校